

EMPLOI

Les jeunes font leur marché pour leur avenir professionnel

Le Village des métiers et des formations est le bon endroit pour se renseigner sur les filières et les contrats en alternance. Utile pour bien construire son projet professionnel.

BORIS MAROIS

Munies de gants spéciaux pour ne pas se brûler, Estelle Bordet et Valentine Varnier s'initient à la manipulation du sucre tiré tandis qu'Émilien Bocquart surveille de près l'ébullition de la préparation qui servira à confectionner des sucettes. Ces trois jeunes gens suivent une mention complémentaire en pâtisserie au CFA (Centre de formation des apprentis) de Châlons géré par Alméa formations. La structure est présente à la Foire dans le Village des métiers et de formations. « *L'objectif de ce village est de valoriser les métiers et toutes les formations en alternance pour les jeunes mais aussi pour les adultes, via la formation continue* », explique Olivier Mulpas, responsable de la communication et de l'internat chez Alméa 51.

“On a quelques idées mais on vient ici pour avoir plus d'infos”

Léa et ses copines de 3^e

De nombreuses filières sont représentées, aussi bien dans les métiers de bouche que le bâtiment, l'industrie, les commerces, l'informatique... « *L'idée est que les jeunes qui ne savent pas trop à qui s'adresser puissent avoir toutes les informations nécessaires. Et éventuellement repartir avec une formation en alternance.* » Car, comme le rappelle Olivier Mulpas, « *il y a beaucoup d'offres à pourvoir...* »

Ce mardi matin, les élèves de troisièmes sont nombreux au Village des métiers et de la formation. Léa Cueff, Chloé Bréaud et Léa Geenen sont venues avec leurs camarades du collège Professeur-Nicaise, à Mareuil-le-



De nombreux élèves de 3^e étaient hier à la Foire pour découvrir différents métiers. Remi Wafflard

Port. « *On a quelques idées mais on vient ici pour avoir plus d'infos, pour savoir si ça nous plaira vraiment ou pas* », raconte Léa qui hésite entre « *devenir paléontologue ou médecin* ». Chloé aimerait être psychomotricienne. Quant à l'autre Léa, elle se verrait bien travailler dans le commerce. « *Mais je ne sais pas encore dans quelle branche.* » C'est le bon moment pour se renseigner.

Juste à côté, Mathéo Mengant, 18 ans, attend de recevoir son diplôme des médaillés du travail au côté de neuf autres apprentis méritants récompensés par l'Association des médaillés du travail de Reims et la Banque populaire Alsace Lorraine Champagne. Il vient de décrocher son CAP en carrosserie-peinture après avoir suivi une formation au sein du CFA d'Alméa 51. Il ne regrette pas d'avoir choisi cette voie : « *Franchement, la formation en alternance s'est super bien. Au bout de trois ans à la carrosserie Darras à Tinquieux, mon*

INFOS PRATIQUES

Le Village des métiers et des formations se trouve dans un vaste chapiteau, à gauche de l'entrée principale de la Foire de Châlons. Plusieurs organismes de formation et de nombreuses filières professionnelles y sont représentés.

patron m'a embauché. Je conseille vraiment de passer par un CFA. »

Retour sur le stand des apprentis pâtisseries où Estelle continue à l'initier au façonnage du sucre tiré. Cette jeune femme de 22 ans ne se destinait pas du tout à la pâtisserie : « *J'ai fait un bac S et une licence en sciences sanitaires et sociales mais ça ne me plaisait pas. J'ai donc fait un CAP pâtisserie en un an dans le cadre d'une reconversion et je poursuis avec une mention complémentaire* » Estelle semble épanouie dans ce milieu. Preuve que l'apprentissage est un bon moyen pour trouver sa voie. ■

Extrait du journal L Union - Mercredi 07 septembre Page:34/35

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)

